

COMMISSION SPECIALE DES RECEPTIONS

Compte rendu de l'assemblée du 30 juin

Sont présents: MM. les échevins Dandurand, président, Bastien, O'Connell, N. Lapointe, Emard et Roux.

M. l'échevin Gauvin, maire-suppléant, assiste à l'assemblée.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et approuvé.

1.—Le président annonce à la Commission que M. Harry Poulos s'est engagé à fournir 600 cartons (suivant échantillon) aux délégués de l'association dite "Brotherhood of Locomotive Firemen and Enginemen", le 1er juillet prochain, à raison de 25 cts chacun.

Résolu: D'accepter cette offre.

Le président annonce qu'il a conclu des arrangements avec la Cie des Tramways pour faire faire une promenade en tramway à ces messieurs. Des tramways partiront de la rue des Inspecteurs à 10 hrs. a.m. le 1er juillet.

2.—Soumise et lue une lettre de M. Wm. L. V. Newton, de Boston, annonçant à la Commission la visite prochaine à Montréal de 7 professeurs.

La Commission croit qu'il est opportun de faire les honneurs de la Ville à ces messieurs et elle charge M. le président de ce soin.

3.—Le secrétaire soumet à la Commission le texte de l'adresse de bienvenue qui sera présentée à Sir Wilfrid Laurier, le soir de son arrivée à Montréal, probablement le 8 de juillet.

Après certaines modifications, il est

Résolu: Que le texte tel que soumis soit agréé et que M. le maire-suppléant soit prié de présenter cette adresse sur le quai Victoria, à l'arrivée du premier ministre.

4.—M. Jos. Charlebois offre à la Commission d'illuminer cette adresse à raison de \$200.

Résolu: D'accepter cette offre.

5.—A la suggestion du président, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil pour demander un crédit de \$500 pour réceptions.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale ajournée du 28 juin.

A 3.30 heures p.m., MM. les échevins Larivière, Lussier et Lamoureux donnent leurs noms au Sous-Greffier de la Cité et quittent la salle du Conseil, conformément à la Règle 6 des Règles du Conseil.

A 3.40 heures p.m., le Maire-Suppléant, M. l'échevin Gauvin, occupe le fauteuil de la présidence et ouvre l'assemblée.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Marci, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, McMahan, Lavallée, et Messieurs les Commissaires Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn.

Le Membre présidant déclare que l'assemblée du Conseil peut être tenue malgré la procédure suivie par MM. les échevins Larivière, Lussier et Lamoureux, attendu que lorsqu'ils ont donné leurs noms, il n'a pas été constaté s'il y avait quorum ou non.

M. l'échevin L. A. Lapointe prend la parole sur une question de privilège et se plaint d'une certaine déclaration faite par M. Ainey, Commissaire, à une assemblée publique, lundi soir dernier, alors que M. l'échevin L. A. Lapointe et un groupe d'échevins ont été accusés de gêner le travail du Bureau des Commissaires.

SPECIAL COMMITTEE ON RECEPTIONS

Report of meeting held the 30th June.

Present: Ald. Dandurand, chairman, Bastien, O'Connell, N. Lapointe, Emard and Roux.

Ald. Gauvin, Acting-Mayor, attended the meeting. The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—The chairman informed the Committee that Mr. Harry Poulos offered to supply 600 boxes (as per sample) to the delegates of the Brotherhood of Locomotive Firemen and Enginemen, on the 1st of July next, at the rate of 25 cts each.

Resolved: To accept said offer.

The chairman also stated that he had perfected arrangements with the Tramway Co., for a trolley drive for these gentlemen. Cars will leave Inspectors street at 10 o'clock a.m. on the 1st of July.

2.—Submitted and read a letter from Mr. Wm. L. V. Newton, of Boston, informing the Committee of the approaching visit to Montreal of 7 school-teachers.

The Committee express the opinion that it is advisable to extend courtesies to these gentlemen and the chairman was requested to perfect the necessary arrangements in this connection.

3.—The secretary submitted to the Committee the text of the address of welcome to be presented to Sir Wilfrid Laurier on the evening of his arrival at Montreal, probably on the 8th of July.

After certain modifications, it was

Resolved: That the text, as submitted be agreed to, and that the Acting-Mayor be requested to present the same at the Victoria pier, on the arrival of the Prime Minister.

4.—Mr. Jos. Charlebois offered to illuminate said address for the sum of \$200.

Resolved: To accept said offer.

5.—At the suggestion of the chairman, it was

Resolved: That a report be made to Council asking for an appropriation of \$500 for receptions.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of adjourned special meeting, held the 28th June.

At 3.30 o'clock p.m., Ald. Larivière, Lussier and Lamoureux gave their names to the Assistant City Clerk and left the Council Chamber, in compliance with Rule 6 of the Rules of Council.

At 3.40 o'clock p.m., the Acting Mayor, Ald. Gauvin, took the Chair and called the meeting to order, there being present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Marci, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, McMahan, Lavallée, and Messrs. Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn, Commissioners.

The Presiding Member stated that the meeting of Council could be held notwithstanding the procedure adopted by Ald. Larivière, Lussier and Lamoureux, inasmuch as, when they gave their names to the Asst. City Clerk, no means had been taken to ascertain if a quorum of the members of Council was present.

Ald. L. A. Lapointe rose to a question of privilege and complained of certain declaration made by Mr. Ainey, Commissioner, at a public meeting, last Monday night, when Ald. L. A. Lapointe and a group of Aldermen had been accused of obstructing the work of the Board of Commissioners.